

# Con avance de 60%, sede del Rosario Castellanos

**La Sobse proyecta apertura del campus Santo Tomás en septiembre; con el nuevo plantel, el instituto prevé alcanzar una matrícula de 50 mil alumnos**

**SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com

Con una inversión de 140 millones de pesos, el nuevo campus Santo Tomás, del Instituto de Estudios Superiores Rosario Castellanos (IESRC), lleva un avance de 60% y la fecha de apertura se estima en septiembre para 10 mil estudiantes.

Durante un recorrido por las instalaciones, el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva Medina, comentó que en la planta baja, el inmueble contará con un auditorio con capacidad para 200 personas, 12 aulas, seis cubículos para estudiantes, oficinas administrativas, plaza cívica, multicancha y jardín de lectura.

En el primer nivel habrá 22 aulas, sala de cómputo; y el segundo piso tendrá una sala multimedia y 21 aulas. Además, esta sede contará con 42 cajones de estacionamiento y una cisterna.

El funcionario detalló que la ejecución de la obra terminará en julio, mientras que la primera o la segunda semana de agosto estará listo para ser equipado para los estudiantes del instituto Rosario Castellanos.

En esta unidad académica tendrán siete licenciaturas: Derecho, Criminología, Contaduría, Finanzas, Relaciones Internacionales, Turismo y Filosofía e Historia. Este se convertirá en el séptimo plantel construido en la actual administración.

Jesús Esteva Medina mencio-

nó que en septiembre a este plantel podrán ingresar 10 mil alumnos: 5 mil de forma presencial, 4 mil en la modalidad a distancia y mil semipresencial.

El IESRC espera llegar a 50 mil estudiantes, ya que actualmente hay una matrícula de 40 mil distribuidos en siete planteles.

“Son cerca de 40 mil jóvenes que ya estudian en la Rosario Castellanos y en la Universidad de la Salud, y para el próximo año serán 50 mil, 50 mil jóvenes que antes no tenían la oportunidad de estudiar. Camino mucho por la Ciudad, voy de recorridos a distintos lugares y cada vez me encuentro más jóvenes que dicen: “Yo estudio en el Instituto de Estudios Superiores Rosario Castellanos”, señaló la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria detalló que en lo que va de la administración, la Secretaría de Obras y Servicios ha construido 200 mil metros cuadrados para planteles, lo cual equivale a la primera parte de Ciudad Universitaria.

Mientras tanto, la secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (Sectei), Ofelia Angulo Guerrero, aseveró que el IESRC es un modelo educativo ejemplar a nivel nacional e internacional, con una matrícula que alcanzó los 40 mil estudiantes.

“Pero no sólo es el crecimiento de la matrícula, sino que lo hace con un componente de instalaciones, infraestructura de calidad, como la que hoy nos

convoca a supervisar el avance de esta obra, sino con profesores y profesoras con estabilidad laboral, porque ya forman parte de la nómina educativa y porque varios de ellos son investigadores, son parte del Sistema Nacional de Investigadores”, mencionó la funcionaria.

Sobre si la iniciativa de ley que mandó al Congreso capitalino para convertir al instituto en una universidad, Claudia Sheinbaum aseguró que se tiene la mayoría en el Legislativo para su aprobación. “La mayoría de los partidos están de acuerdo” y que está en comisiones y confió en que dicamine para pasar al pleno. ●



**OFELIA ANGULO GUERRERO**

Titular de la Sectei

**"No sólo es el crecimiento de la matrícula, lo hace con un componente de instalaciones, infraestructura de calidad"**



La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, encabezó el recorrido por las instalaciones del campus Santo Tomás.

